
●
八
峰
中
学
校
の
”
市
”

１
０
月
３
１
日
（
日
）
午
前
中
、

八
峰
中
学
校
の
前
庭
で
市
（
い
ち
）

が
開
か
れ
ま
し
た
。

市
で
は
、
八
峰
中
２
年
生
の
『
町

名
産
品
の
販
売
』
、
同
３
年
生
の

『
オ
リ
ジ
ナ
ル
開
発
商
品
の
販
売
』
、

峰
浜
小
４
年
生
の
『
サ
シ
ェ
の
販
売
』
、

５
年
生
の
『
峰
っ
子
米
の
販
売
』
が

行
わ
れ
て
い
ま
し
た
。
な
お
、
中
学

１
年
生
も
運
営
ス
タ
ッ
フ
と
し
て
参

加
し
ま
し
た
。

開
場
前
か
ら
、
保
護
者
や
関
係
者
、

ク
チ
コ
ミ
で
知
っ
た
人
た
ち
、
約
１

５
０
名
が
待
機
し
、
開
場
と
と
も
に

各
ブ
ー
ス
へ
。
児
童
・
生
徒
た
ち
の

呼
び
込
み
と
、
買
い
求
め
る
人
た
ち

で
、
開
場
は
熱
気
に
包
ま
れ
ま
し
た
。

人
気
ブ
ー
ス
で
は
、
即
効
で
売
り
切

れ
に
な
る
と
こ
ろ
も
。
来
場
し
た
人

た
ち
の
買
い
物
袋
は
、
ど
れ
も
パ
ン
パ
ン
で
し
た
。

１
時
間
半
で
ほ
と
ん
ど
の
商
品
が
完
売
し
、
「
残
り

物
に
は
福
が
あ
る
」
と
先
生
方
か
ら
愛
の
手
も
あ
り
、

市
は
成
功
裏
に
終
わ
り
ま
し
た
。

児
童
・
生
徒
の
み
な
さ
ん
、
頑
張
り
ま
し
た
。
教
職

員
や
、
協
力
い
た
だ
い
た
会
社
・
関
係
者
の
み
な
さ
ん
、

お
疲
れ
さ
ま
で
し
た
。
そ
し
て
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い

ま
し
た
。

八峰町コミュニティ・スクールは『将来の八峰町を支える人材の育成』と『持続可能な地域づくりの推進』を目指します
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第２回学校運営協議会の報告

１０月１９日（火）午後、第２回学校運営協議会を開催しました。
学校ごとの分科会に分かれ、今年度の学校運営計画についての中間報
告と、委員間の意見交換が行われました。

●八森小学校分科会
・秋田県が進めている探究型授業は、教員の異動があってもうまく引き継がれている。
・ＩＣＴ教育では、先生方からの発案で新しい使い方等の活用事例もでてきている。
・「タブレットに慣れている児童と、慣れていない児童とに学習の差ができるのでは」との心配
の声があったが、タブレットの持ち帰り等が検討されている。

・『ＰＴＡ親子でジオサイト』が非常に好評だった。親子にとって良い行事だった。
・校内に掲示している『あったか言葉の木運動』は、とても素敵な事業だと感心した。

・春・秋のマラソン大会では、児童に「目標」を持たせることで真剣度が向上した。

●峰浜小学校分科会
・後半重視型の授業を行っていて、学びを深くすることに重点を置いている。

・ふるさとキャリア教育では、各学年とも地元団体と連携がとれていて非常に充実している。

・毎週、６年生が全校児童の前で行うミニスピーチは、「考えを伝える」ことに役立っている。
・道徳の時間の充実によって、思いやりの心が育っている。
・峰浜ポンポコ子ども園とは、連携して交流等をおこなっている。

・峰浜小学校としては、もっといろいろな活動と情報発信をしていきたい。

●八峰中学校分科会
・『生徒指導』『学習指導』『ふるさと・キャリア教育』の達成状況、評価等は順調。
・生徒たちの『主体的に学ぶ・活動に取り組む姿勢』は、それを支える先生、ＩＣＴ，

ＡＬＴ，特別支援員、教育支援員等の連携があっての成果。新しい課題も見えてきた。

・コミュニティ・スクールが５年目に入り、年間のスタイルや、委員・団体・学校との
つながりが出来てきている。これを地域の人にどう広げていくかが課題。

・『はっぽう あったか おもいやり運動』や『ふるさと・ジオトレッキング』等で、
地域の人からも協力の声が出てくると嬉しい。

◎会長・教育長のコメント
会 長：コミュニティ・スクールは、「子どもたちのために何かできるか考える会」で

ありたい。
教育長：コミュニティ・スクールをもっと地域の人たちから理解していただき、浸透さ

せていきたい。


